

Angebote im Überblick

Unsere weiteren Leistungen

Neben den bereits beschriebenen Angeboten können Sie weitere Leistungen in Anspruch nehmen.

- Leistungen nach dem Pflegeversicherungsgesetz (Grundpflege und Betreuung, Hilfe bei der Haushaltsführung)
- Leistungen der medizinischen Behandlungspflege wie Injektionen, Verbände und vieles andere mehr (hierfür ist eine ärztliche Verordnung erforderlich)
- Entlastung der pflegenden Angehörigen durch Verhinderungspflege oder Betreuung und Hilfe bei der Haushaltsführung über Entlastungsleistungen
- Kurse zum Umgang mit an Demenz erkrankten Menschen
- Pflegekurse für pflegende Angehörige
- Hausnotruf

Wir bieten Ihnen Hilfestellungen beim Ausfüllen von Anträgen der Pflegeversicherung und beraten Sie gerne darüber hinaus über weitere Möglichkeiten der Hilfe und Entlastung.

Weitere Angebote

In Riesweiler bieten wir in unserem „Café Spurensuche“ ein Betreuungsangebot unter anderem für demenziell Erkrankte an. Speziell geschulte Mitarbeitende erstellen hierfür ein abwechslungsreiches Aktionsprogramm und rufen bei Gesprächen über alte Zeiten Erinnerungen wach.

Kontakt

Geschäftsfeld Seniorenhilfe der Stiftung kreuznacher diakonie

Diakonie Sozialstation Simmern

Hungsgasse 5 · 55469 Simmern

Öffnungszeiten

Montags und dienstags von 8 bis 16 Uhr;
mittwochs und freitags von 8 bis 14 Uhr
sowie nach Vereinbarung

Auskunft erhalten Sie unter

Tel. 06761/9706-23 · Fax 06761/9706-25
E-Mail sozialstation-si@kreuznacherdiakonie.de

Weitere Infos

www.kreuznacherdiakonie.de/seniorenhilfe



Wir nehmen uns Zeit für Gespräche

Geschäftsfeld Seniorenhilfe

» Wir erfüllen einen Auftrag.

Aus dem Leitbild der Stiftung kreuznacher diakonie

Stiftung kreuznacher diakonie

Die Stiftung kreuznacher diakonie ist eine gemeinnützige und mildtätige kirchliche Stiftung des öffentlichen Rechts und wurde 1889 in Bad Sobernheim als Diakonissen-Mutterhaus gegründet. Heute hat die Stiftung kreuznacher diakonie ihren Sitz in Bad Kreuznach und ist Träger von Einrichtungen in Rheinland-Pfalz, Saarland und Hessen.

Seit über 125 Jahren nimmt die Stiftung kreuznacher diakonie teil am Auftrag der Kirche, Gottes Liebe zur Welt in Jesus Christus allen Menschen zu bezeugen. Sie weiß sich diesem Auftrag verpflichtet und beteiligt sich seit ihren Anfängen an der Diakonie als Wesens- und Lebensäußerung der Kirche. Die Stiftung nimmt sich besonders Menschen in leiblicher Not, in seelischer Bedrängnis und in sozial benachteiligten Verhältnissen an. Diesen Auftrag fördern in besonderer Weise die Diakonischen Gemeinschaften Diakonissen-Mutterhaus und Paulinum.

Die diakonisch-sozialen Angebote der Stiftung sind in fünf Geschäftsfeldern organisiert:

- **Krankenhäuser und Hospize**
- **Leben mit Behinderung** · Rehabilitation, Förderschulen, Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen und/oder psychischen Erkrankungen sowie Integrationsabteilungen
- **Seniorenhilfe** · Betreuungs- und Wohnangebote für Menschen im Alter und Pflegebedürftige
- **Kinder-, Jugend- und Familienhilfe** · Tagesstätten, familienentlastende Dienste und Inobhutnahmen
- **Wohnungslosenhilfe** · dezentrale Wohnangebote, ambulante Hilfen wie Straßensozialarbeit, Tagesaufenthalte und Nachbetreuung

Die Stiftung bietet rund 750 pflegerische, pädagogische und diakonisch-theologische Aus- und Weiterbildungsplätze.

Täglich nehmen Tausende von Menschen Dienstleistungen der Stiftung kreuznacher diakonie in Anspruch. Rund 6.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben einen Arbeitsplatz bei der Stiftung kreuznacher diakonie.

Impressum

Herausgeber Stiftung kreuznacher diakonie
Kirchliche Stiftung des öffentlichen Rechts

Verantwortlich Geschäftsfeld Seniorenhilfe | Redaktion: Sonja Unger

Layout Referat Kommunikation · Stiftung kreuznacher diakonie

Fotos Matthias Luhn | Niko Neuwirth

Grafik transformdesign | Auflage: 1.000 · Dezember 2018



Diakonie Sozialstation Simmern

Pflege · Wundmanagement · Betreuung
und Hauswirtschaft · Café Spurensuche
Palliative Care

www.kreuznacherdiakonie.de

Liebe Leserin, lieber Leser,

wie möchten Sie leben, wenn Sie dauerhaft auf Hilfe angewiesen sind? Ihre Antwort lautet sicherlich: „Ich will so lange wie möglich zu Hause bleiben. Dort ist alles vertraut, die Familie, die Nachbarn, die Freunde.“ Die Mitarbeitenden unserer Diakonie Sozialstation verstehen diesen Wunsch sehr gut und tun alles, damit er in Erfüllung geht.

Wir betreuen alte, kranke, pflege- und hilfsbedürftige Menschen in ihren eigenen vier Wänden in den Verbandsgemeinden Simmern und Kastellaun.

Unser Angebot ist vielfältig. Von der Unterstützung im Haushalt, der pflegerischen Versorgung bis hin zur Begleitung auf Ihrem letzten Lebensweg stehen wir Ihnen mit Respekt, Mitgefühl und Fachkompetenz zur Seite.

Bitte rufen Sie uns an, vereinbaren Sie einen Termin, damit wir uns Zeit für Ihr Anliegen nehmen können. Wir beraten Sie gerne und freuen uns darauf, Sie persönlich kennen zu lernen!

Wir freuen uns, wenn Sie uns weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

**Ihr Pflegeteam der
Diakonie Sozialstation Simmern**

Kompetente Beratung

Vor Inanspruchnahme unterschiedlichster Hilfeleistungen steht eine kompetente Beratung an erster Stelle.

Lassen Sie sich gerne im Rahmen eines unverbindlichen und kostenlosen Gespräches in unserem Büro in der Hungasse 5 in Simmern über unser Angebot informieren.

Alle Ihre Fragen rund um Pflege, Unterstützung im Haushalt, Hausnotruf, Pflege bei Verhinderung Ihrer pflegenden Angehörigen und vieles andere mehr können wir gerne besprechen und die bestmögliche Versorgung für Sie ermitteln. Gerne kommen wir zur Beratung auch zu Ihnen nach Hause.

» Wir haben starke Wurzeln.

Aus dem Leitbild der Stiftung kreuznacher diakonie



Das Team der Diakonie-Sozialstation hilft Ihnen gerne

Modernes Wundmanagement

Unsere Pflegefachkräfte und ausgebildeten Wundbeauftragten übernehmen in enger Zusammenarbeit mit Ihrem behandelnden Arzt die Versorgung Ihrer akuten und chronischen Wunden. Sie werden in Ihrer gewohnten, häuslichen Umgebung behandelt.

Uns ist ein Anliegen, Ihnen und Ihren Angehörigen Anleitung für die Wundversorgung sowie Beratung und Organisation im Bereich der Hilfsmittelversorgung zu geben. Durch diese Maßnahmen werden Rückfälle vermieden, Ihre Wundsituation und letztlich Ihre Lebensqualität verbessert.

Palliative Care – Fühlen Sie sich gut aufgehoben

Im Laufe einer Erkrankung, aber auch am Ende eines Lebens geht es oft nicht mehr darum, Krankheit vorzubeugen, zu heilen oder Körperfunktionen wieder herzustellen, sondern darum, mit einer Krankheit, mit einer Einschränkung gut zu leben.

Unsere Mitarbeitenden achten darauf, Sie ganzheitlich zu versorgen – das heißt: sowohl den Körper als auch die Seele zu pflegen. Ihre Eigenständigkeit soll gewahrt werden und auch Ihre Angehörigen sind uns wichtig. Sie und Ihre Familie stehen für uns im Mittelpunkt und Sie bestimmen zu jeder Zeit die Situation.

Mit dem Herzen am rechten Fleck haben wir gelernt, Kranke umfassend wahrzunehmen, bis zum Tod zu begleiten und auch für ihre engsten Angehörigen und Freunde ein offenes Ohr zu haben.

Wir kooperieren mit dem Palliativstützpunkt Koblenz/Rhein-Hunsrück.

Hilfe bei der Haushaltsführung

Wir bieten Ihnen an, Sie in Ihrer Wohnung bei den verschiedensten Tätigkeiten im Haushalt zu unterstützen. Von der Unterhaltsreinigung, dem Beziehen des Bettes oder dem Waschen und Bügeln Ihrer Kleidung sind Sie bei uns an der richtigen Adresse.

Gerne können wir für Sie den wöchentlichen Einkauf übernehmen und Ihnen leckere Mahlzeiten zubereiten. Bei anstehenden Arztbesuchen können Sie von Mitarbeitenden der Diakonie Sozialstation begleitet werden.



Wir unterstützen Sie bei den verschiedensten Tätigkeiten im Haushalt